

Verlegt. Verloren. Vergessen!

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 19. November 2015 um 17:15 Uhr -



Die Achterbahnfahrt der 2. Herren in der 2. Bezirksliga Rhein-Hunsrück geht weiter. Nach dem überzeugenden Punktgewinn in der letzten Partie gegen Zell trat das Team um Kapitän Timo Küpper am Mittwoch im verlegten Meisterschaftsspiel gegen die SG Reich-Michelbach 2 an. Ursprünglich hatte man gehofft, nur den verhinderten Fabian Mades ersetzen zu müssen, und sich dadurch nach wie vor Chancen auf einen Punktgewinn ausgerechnet. Doch am Ende mussten auch Oliver Seckler und Wolfgang Kräll durch Ersatzspieler vertreten werden, sodass Lars Krämer, Sascha Krämer und Karl-Heinz Grundke zum Einsatz kamen.

Es kam, wie es kommen musste. Alle drei Doppel gingen verloren, wobei Volker Emmel/Jörg Weber erst mit 10:12 im Entscheidungssatz geschlagen wurden. Anschließend waren es diese beiden Spieler, die sich in die Siegerliste des Spielberichtes eintragen durften. Volker gewann sein erstes Einzel im vorderen Paarkreuz. Jörg (Foto) überzeugte durch gleich zwei souveräne Siege in der Mitte. Den fehlenden vierten Punkt auf Seiten der Dichtelbacher besorgte schließlich noch Timo im vorderen Paarkreuz. Alle übrigen Einzel gingen größtenteils deutlich an die Gastgeber aus Reich. Die 2. Herren kann sich damit nicht mehr in der oberen Tabellenhälfte halten und muss nun den Blick auch nach unten richten. Dieses Spiel gegen Reich jedoch muss man so schnell wie möglich vergessen. Es war allerdings auch kein Maßstab für die verbleibenden Aufgaben, wenn man bedenkt, wie viele Stammspieler gefehlt haben.